

MER. Plusieurs sorties sont prévues avec le Club des plaisanciers canétois.

L'Institut médico-éducatif de Bompas sur le pont

Tout était au beau fixe pour passer un moment inoubliable, en mer, avec ces adolescents, un peu différents, mais si attachants. C'est en effet la deuxième sortie en mer que le Club des plaisanciers de Canet-en-Roussillon (CPCR) offre à ces jeunes dans le cadre d'un protocole, qui prévoit une sortie en mer par mois.

Des gestes maladroits certes mais qui, de sorties en sorties, se font plus assurés. Il faut reconnaître que cet environnement est particulier pour un « terrien. »

Un champ visuel en perpétuel mouvement et des termes étranges ponctuent la conversation et les actions à faire : « *Borde, choque, bâbord, tribord, winches, guindeau...* »

L'apprentissage est dur, fastidieux mais la mer a ses règles et au bout, la satisfaction d'avoir contribué à la manœuvre est grande.

L'ambiance sur les bateaux se réchauffe au gré des milles parcourus, les gestes se font plus précis, le cap aussi.

Puis vient le moment de rentrer au port avec la perspective de partager le repas. Capitaines, éducateurs et matelots



► Les jeunes et leurs accompagnateurs en mer par une belle journée.

échangent leurs impressions, retracent les points forts de cette sortie, les points à améliorer aussi, dans une ambiance affamée. Ne dit-on pas que la mer attise l'appétit. Alors imaginez, quand on est un adolescent plein d'énergie, qui retrouve la sérénité d'un port bien abrité, après avoir « *bordé, winché* », et autres manœuvres qui réclament de

la force, de l'énergie et de la rapidité.

Les membres du Club des plaisanciers de Canet-en-Roussillon sont heureux de contribuer, par cette action, à l'éveil de ces enfants. C'est une chance pour eux, que de pouvoir monter sur un bateau et de partager le bonheur et la liberté que peut offrir la mer.

Ces escapades nautiques sont

l'occasion pour ces jeunes de sortir de leur quotidien et pour les capitaines l'occasion d'apporter du rêve et de partager une passion.

Alors bravo à ceux qui ont permis cette initiative, aux CPCR qui porte haut les valeurs qui sont les siennes : partage, camaraderie, entre-aide, solidarité et générosité.

Monique Rudelle